

## Desde este martes se puede utilizar la Tarjeta Sube en San Rafael



Así lo anunció Leonardo Yapur, Coordinador de Gabinete de la Secretaría de Servicios Públicos, a través de la red social Twitter:

«Desde este martes vas a poder empezar a usar la @TarjetaSUBEok en San Rafael #Mendoza En junio pasado @MendozaGobierno inició la etapa de registro, y ahora el sistema comienza a funcionar en el transporte público del departamento, con más de 14.000 usuarios registrados».

Luego agregó, que «este procedimiento de implementación, un trabajo en conjunto con los equipos técnicos del @MindeTransporte, establece un período de adaptación en el que convivirán SUBE y el Sistema Monedero actual que rige en nuestro departamento #SanRafael».

Desde este martes vas a poder empezar a usar la [@TarjetaSUBEok](#) en San Rafael [#Mendoza](#) En junio pasado [@MendozaGobierno](#) inició la etapa de registro, y ahora el sistema comienza a funcionar en el transporte público del departamento, con más de 14.000 usuarios registrados [pic.twitter.com/MjJto4YS0h](https://pic.twitter.com/MjJto4YS0h)

— Leonardo Yapur (@LeoYapurMza) [August 17, 2021](#)

